

GONFREVILLE-L'ORCHER

« Trouver un nouveau modèle »

L'assemblée générale de l'Association laïque pour l'épanouissement, l'adaptation et l'intégration des handicapés (ALEAIH) du samedi 7 septembre avait une dimension particulière. En effet, l'organisation devrait perdre la gestion de l'Esat (Établissement et Service d'Aide par le Travail) de Gonfreville dont elle s'occupe depuis de nombreuses années.

La compétence va être transférée à la fédération APAJH (Association pour les jeunes handicapés). Dans le même temps, le siège social de l'ALEAIH va être installé au cœur de l'Esat qui, après avoir été perturbé par de longs mois de travaux, peut retrouver son rythme normal. « L'enjeu pour nous va être de nous renouveler suite au transfert de com-

pétence et de trouver un nouveau modèle de fonctionnement dans un contexte compliqué où les subventions se font de plus en plus rares », explique Didier Leclerc, le président de l'ALPEAIH.

Un espace agrandi

Cette assemblée générale était aussi l'occasion de présenter les travaux accomplis à l'Esat aux adhérents de l'association. La structure a été agrandie et un étage a été ajouté pour permettre d'accueillir les travailleurs dans les meilleures conditions. C'est notamment l'activité de sous-traitance qui nécessitait plus d'espace. Une salle de conférence multimédia tout équipée va permettre d'accueillir les entreprises qui le désirent pour leurs réunions. Enfin le restaurant « La table du Pardon » a lui aussi gagné en espace et s'est doté d'une nouvelle décoration aux couleurs chaudes et accueillantes. Il est ouvert tous les midis, du lundi au vendredi et propose une cuisine gastronomique à des prix abordables.



Les membres de l'association sont fiers de présenter un Esat agrandi et refait à neuf. (Photo PN)